

Schwerte, im Advent 2023



Liebe Mitglieder Liebe Freunde und
Freundinnen,
Liebe Förderer und Förderinnen
des Vereins Heimat Yesu,

zum Jahresende nehmen wir die Gelegenheit
wahr, Sie herzlich zu grüßen.

Es war wieder einmal ein Jahr, das weltweit
von Krisen geprägt war. Aber durch Ihre Unterstützung konnten wenigstens einige Men-
schen in der Heimat Yesu etwas mehr an Lebensfreude erfahren. Uns sind besonders die
Eindrücke während unseres Besuchs in Indien lebhaft vor Augen, als Reis und andere
Nahrungsmittel an Bedürftige, darunter vor allem Frauen, von Ihren Spenden verteilt
wurde, damit sich die Familien für einige Zeit ernähren konnten. Diese Unterstützung wird
weiter geführt.

Im kommenden Januar wird Pastor Remias in seine Heimat reisen, sich umsehen und
weitere Mittel für die Unterstützungen vor Ort mitnehmen.

Bei unserer Reise im Februar d.J. entstand im nördlichen Bundesstaat Kaschmir auch das
obige kleine Foto: Auf einem steinigen Weg hatten sich Schneeglöckchen den Weg ans
Licht gesucht. – Ein weihnachtliches Lebenszeichen, ein Zeichen der Hoffnung! In einer
krisengeprägten steinigen Welt können wir mit Ihrer Hilfe Lebenszeichen setzen. Dafür
danken wir Ihnen herzlich.

Wir wünschen Ihnen und allen, denen Sie sich verbunden fühlen, frohe Weihnachten und
ein gesegnetes neues Jahr.

Für den Verein „Heimat Yesu e.V.“

Ihre

Elsbeth Bihler

Pastor Yesu Remias

Pfr.i.R. Peter Iwan

Verein Heimat Yesu e.V.
Stadtparkasse Dortmund
DE16 4405 0199 0841 0212 66